

夜景プロジェクト「光と風のファンタジー」 旭青年会議所が講演会を開催



▶ 刑部岬からの
夜景



「夜景をまちづくり、観光に活かすには」をテーマに10月4日、飯岡刑部岬展望館～光と風～を会場に、旭青年会議所が講演会「光と風のファンタジー」を開催しました。集まった参加者は、講師である夜景評論家の丸々もとおさんの事例を交えた話や、個々の取り組みも大事だが地域や県内での連携も重要といった話などに、うなずいたりメモをとったりしていました。

「ここ刑部岬から見る夜景はどうか」との質問に全国でも30位以内に入るという回答もあり、予定時間を過ぎても意見交換が行われました。

境内に響く雅楽の音色 玉崎神社で秋季例大祭



玉崎神社の秋季例大祭が10月15日行われ、日の出によるお囃子や、くわくす会による雅楽の演奏も催されました。訪れた人に甘酒が振る舞われる中、普段静かな境内には威勢のいい太鼓の音や普段聞くことの少ない楽器の音が響いていました。

西宮神社秋季例大祭で稚児舞

10月16日、西宮神社の秋季例大祭で、神楽が奉納されました。子どもたちは境内に設置された舞台上で稚児舞、豊年踊りなどのかわいい踊りを披露。見物客から大きな拍手が送られていました。



干潟地域3小学校で お米の収穫体験

「昔、稲は鎌で刈ってたんだよ!」「わー、機械じゃないんだ、大変だったんだね!」こんな会話が聞こえてきた秋の穏やかな日差しの中、9月9日に古城小、14日に中和小、16日に萬歳小の児童が、学校近くの水田で稲刈り体験を行いました。児童たちは、慣れない鎌を使って苦労しながらも、自分たちで植えた稲の刈り取り作業を一生懸命行いました。



▲ 中和小学校

青年の家フェスティバル

10月16日、青年の家体育館に、青年の家で活動する登録団体が一堂に集まり、日ごろの各団体の活動成果を発表しました。ダンス、太極拳、剣道などの公開演技や絵画などの作品展示、ガールスカウトの手話を交えた歌や、ボーイスカウトのゲーム紹介などが行われました。



平成17年度海匠銚PTAバレーボール大会 中央小が優勝 ー 県大会出場へ ー

銚子、海上、匝瑳の各地区代表10チームが参加して、PTAバレーボール大会が、10月1日、スポーツの森公園総合体育館で開催されました。旭市からは、中央小、豊畑小、旭二中、嚶鳴小が出場。決勝は、共に市内の中央小と豊畑小の対戦となり、21対18、21対16の接戦で中央小が優勝、11月2日に開催される県大会の切符を手にしました。



▲優勝した中央小チーム

親子でチャレンジ！ 地域子ども教室「卓球の日」

親子で楽しみながらスポーツに親しんでもらえるよう、地域子ども教室「卓球の日」が総合体育館で開かれました。ほとんどが卓球は初めてという市内の小学生とその保護者44人が参加して、指導員の指導を受けながら、卓球の練習に熱心に取り組んでいました。



B & G財団会長杯争奪 ミニバスケットボール大会で 干潟MBCが初優勝

香取・海匠地域から9チームが参加して、B & G財団会長杯争奪ミニバスケットボール大会が9月23日、山田町B & G海洋センターで開催されました。干潟MBC女子チームは、決勝戦でたちばなMBCを破り、見事初優勝を飾りました。

干潟MBCは、バスケットボールが好きな小学生が集まったチーム。男子・女子のチームがあり、週4回、中和・古城小で練習しています。バスケットの好きな子どもたち、いっしょに楽しみませんか。くわしくは越川（☎090-3341-7541）まで。



網戸スターズが優勝 ～ 第44回旭市少年野球大会 ～



9月10、11日の2日間、東総運動広場などを会場に12チームが参加して、旭市少年野球大会が開催されました。

決勝戦では網戸スターズが干潟メッツを破り、優勝を飾りました。

なお、優勝した網戸スターズは、千葉県少年野球選手権大会（労金杯）に東総地区の代表として出場します。